

Conluz



Sumario:

Editorial	2
Aspaceba tiene Historia	3
Aspaceba en Ifeba	4
Mira lo que hago	5
(DxT) = Aspaceba	6
Ponte al día	7



Nuevo edificio de
ASPACEBA



Estuvimos en IFEBA

Badajoz acoge la
XXIV Asamblea
General de ASPACE



ASPACEBA con
el deporte



CONFERENCIA ASPACE



Editorial

Conluz - ASPACEBA

Presidente:

Justo Vila Izquierdo

Director:

Jose Ángel García Sabina

Edita:

ASPACEBA

Redacción:

Taller de Revista

Financia:

Caja España

ISSN: 1695-5927

Aspaceba
c/ Gerardo Ramírez Sánchez, 12.
06011 Badajoz
Teléfono: 924 22 46 72
Correo-e:
revista.aspaceba@gmail.com



Conluz vuelve a brillar. Nuestra revista vuelve a ser el eco de las necesidades, actividades, desvelos y experiencias vividas por todos los miembros de ASPACEBA.

En esta segunda época, el objetivo es que la Sociedad conozca nuestra Asociación, que se reconozca nuestra labor, que se nos identifique como lo que somos: una Asociación nacida para el desarrollo y la integración personal y social de las Personas con Parálisis Cerebral, sin olvidar por supuesto, su núcleo principal como son las familias.

Deseamos que CONLUZ sea una herramienta que sirva de canal de comunicación entre los miembros de ASPACEBA y la Sociedad.

Nueva Revista, nuevo formato y también nuevas ilusiones y nuevas aspiraciones. Revista que nace con la pretensión de subsistir en el tiempo con una periodicidad mensual, en la cual no sólo contamos con todos vosotros sino que sois parte vital para su desarrollo.

Nuestro equipo editorial, con el Taller de la Revista a la cabeza, desea que nos comuniquéis cuantas noticias, iniciativas, etc. creáis que son interesantes para ser publicadas en CONLUZ.

Un saludo,

Justo Vila
Presidente de ASPACEBA

Caja España 
OBRA SOCIAL

aspaceba

ASPACEBA tiene Historia

ASPACEBA es una asociación sin ánimo de lucro, fundada el 8 de septiembre de 1979, con la finalidad de ayudar al colectivo de personas con parálisis cerebral (p.c.) de toda la provincia pacense, que pertenece a la Federación extremeña ASpace y a la Confederación ASpace que aglutina a todas las entidades dedicadas a la P.C. a nivel nacional.

El objetivo principal de la Asociación es "mejorar la calidad de vida de las personas con p. c., síndromes afines y la de sus familias". Igualmente está orientada al desarrollo de diferentes acciones como la realización de programas y servicios especializados de rehabilitación, prevención y sensibilización social, fomento del voluntariado, investigación y la puesta en marcha de proyectos para la intervención con padres y familiares.

ASPACEBA es una entidad declarada de utilidad pública el 20 de agosto de 1981.

ASPACEBA cuenta con tres servicios que vertebran la actividad de la entidad. El primero de ellos es el Centro de Día, el cual cuenta con diferentes talleres y tratamientos individualizados, otro es el de Atención Temprana y Rehabilitación Funcional, y el tercero, Residencia por el cual se ofrece asistencia y alojamiento todos los días del año de forma ininterrumpida. Todos son financiados por la Consejería de Sanidad y Dependencia de la Junta de Extremadura.

La Asociación cuenta con el certificado ISO 9001-2000 de Sistema de Gestión de Calidad

En los últimos años, uno de los grandes esfuerzos de mejora, ha consistido en la ampliación de nuestra flota de transporte adaptado a los usuarios y la consecución de dos nuevos edificios: uno de ellos en Badajoz y otro en Zafra. Para esta asociación es vital la colaboración de entidades públicas y privadas, entre las que destacamos Caja Badajoz, Caja España, el Excmo. Ayuntamiento de Badajoz, Diputación Provincial de Badajoz y la Junta de Extremadura.

Personas atendidas en el año 1996: 65, actualmente 150.

El esfuerzo de nuestra entidad se traduce también en el aumento de trabajadores, ya que en 1996 contaba con 14, pasando en la actualidad a 44 personas.

Nuestra entidad no es en ningún modo un ente aislado. Todo lo contrario, **ASPACEBA** es muy consciente de la necesidad de cooperar y estar presente en cuantas iniciativas ayuden a la mejora de las personas con p.c. Por este motivo nuestra Asociación se ha incorporado al CERMI (Comité de Entidades de Representación de Personas con Discapacidad de Extremadura). Esta Plataforma nace en el año 2000, contando con la función de defender y representar a las personas con discapacidad, potenciando cuantas acciones se lleven a cabo.

El presupuesto del año 1996 fue de 15.000 €, para este año 2008 es de 950.000 €

Señalar también la formación continua del personal de **ASPACEBA**, al realizar cursos de forma permanente sobre deportes y Parálisis Cerebral, Hidroterapia avanzada, Atención Temprana, etc.

Estas líneas son unas simples pinceladas de las actividades y las motivaciones de **ASPACEBA** en su intento por mejorar el día a día de las personas con Parálisis Cerebral y su entorno.

Desde **CONLUZ** se irán descubriendo cada uno de los departamentos y actividades de forma pormenorizada para mostrar los retos que **ASPACEBA** asume ante la Sociedad.

ASPACEBA presente en IFEBA "Seguimos cumpliendo"

La ONCE organiza una exposición en IFEBA por sus 70 años de historia

La adaptación de los hogares a las discapacidades es muy costoso

El día a día del discapacitado no es sencillo

■Badajoz, 9 de abril.

Desde **ASPACEBA** asistimos a la inauguración de un gran proyecto como es "Seguimos cumpliendo 2008".

Aunque en principio iba a ser en la plaza de la Malineta, por razones meteorológicas se ubicó en Ifeba, y allí que nos fuimos.

Bueno, la casa pintaba bien porque se trataba de un circuito en un espacio de 1000 metros cuadrados, con diferentes pruebas deportivas especiales para personas sin discapacidad, el objetivo era que se pusieran en la piel de las personas con discapacidad. Para ello tenían que ir sorteando y superando diferentes barreras a las que nos enfrentamos a diario en las calles, en los hogares y en nuestras zonas de ocio y trabajo.

Este circuito itinerante irá pasando por 21 ciudades de toda España. Está compuesto por cuatro áreas temáticas diferentes:

1. Accesibilidad: "representado en la casa y en la calle"
2. La formación: "escuela y formación para el empleo".
3. El empleo.
4. La cultura y el ocio: "museo tiflalógico, cine y deporte".



Uno de los momentos más divertidos fue cuando Miguel Calderán, Alcalde de nuestra ciudad, M^o Jesús Mejuto, Consejera de Sanidad y Dependencia y Carmen Pereira, Delegada del Gobierno, intentaron marcar en una portería con un antifaz, o encestar desde una silla de ruedas. No hubo goles pero sí algún zapato fuera de su pie. Por cierto, nuestro alcalde consiguió encestar a la primera!.

Desde esta Revista y desde **ASPACEBA** se apuesta claramente por apoyar cuantas iniciativas, proyectos y eventos se realicen para mostrar la realidad cotidiana de las personas con discapacidad con el fin de que, poco a poco, tengamos una mejor calidad de vida. Por ello, invitamos a que asistáis y difundáis cuantas ideas surjan en nuestro entorno. Desde la Revista intentaremos hacernos eco tanto de las actuaciones pasadas como de las que se planifiquen para el futuro.

Agradecemos la invitación realizada a **ASPACEBA** por parte de los organizadores: ONCE y Fundación ONCE, así como a los patrocinadores que hacen posibles estas actividades: Fundación Vodafone España y la Obra Social de Caja España.

aspaceba

Mira lo que hago...

¿A que no sabíais que tenemos un invernadero?

Pues lo tenemos y os invitamos a conocerlo y a que veáis nuestras plantas.

Realizamos los trabajos de cualquier invernadero, sembrar los semilleros, regar, transplantar a otro macetero más grande, etc.

Además durante todo el curso pintamos y decoramos tiestos, también hechos por nosotros. A cambio de esto, recibimos una aportación económica como colaboración para seguir comprando material destinado a nuestro taller de invernadero: como por ejemplo comprar tierra para macetas, abonos, pintura para decorarlas, abonos, regaderas y palas, entre otras cosas.

**¡¡YA ES PRIMAVERA
EN NUESTRO VIVERO!**

Tenemos muchos tipos de plantas. Depende de la época del año, claro!. Ahora estamos en primavera y tenemos desde margaritas, petunias, hasta gazarías, potos y otras muchas.

Gracias a ASPACEBA tu casa o tu trabajo pueden tener un toque de alegría y solidaridad.

¡¡¡Os invitamos a visitarnos!!!



(DxT) = Aspaceba

En esta sección os iremos contando los distintos campeonatos a los que asistimos, y os comentaremos los resultados obtenidos por nuestros deportistas en las diversas categorías. Por el momento contamos que el fin de semana del 19 y 20 de abril estuvimos en Cáceres en los campeonatos de Boccia de BC1, BC2 y por equipos.



¡¡¡Ánimo Campeón!!!



M^a Asun en BC1 y Pepe en BC2 de ASPACEBA, junto con Paco de Alcuescar, formaron un equipo excelente que llegó hasta la ronda final y consiguió el tercer puesto de Extremadura. En individual, Pepe consiguió el oro en BC2, por lo tanto nos representará en el Campeonato de España que será del 12 al 15 de junio en Lleida.

¡Nuevo edificio y nueva revista!

Aquí tenéis el nuevo edificio, que fue inaugurado el 1 de octubre de 2007 por el Presidente de la Junta de Extremadura D. Guillermo Fernández Vara, ha sido financiado por Caja de Badajoz y construido sobre unos terrenos del Ayuntamiento.

A nosotros nos gustaría hablar de nuestra ciudad, de sus posibilidades de mejora, de nuestra calidad de vida, y por supuesto de hacer amigos y sumar voluntades. Conluz quiere hacerse eco de nuestras alegrías y de nuestro caminar.

Somos el equipo redactor de la Revista. No se preocupen que nos irán conociendo mejor con la publicación de los sucesivos números.

Nos hemos propuesto, entre todos, que en esta sección que ahora utilizamos para presentarnos, haremos una entrevista a "todo el mundo" eso sí, de uno en uno. Así que póngase a la cola, y nada de prensa rosa que ya les veo temblar.



Ponte al día

XXIV Asamblea General de la Confederación ASPACE en Badajoz.

Del día 22 al 25 de mayo de 2008 tendrá lugar en la ciudad de Badajoz la **XXIV Asamblea General de la Confederación ASPACE**.

La sede en la que tendrán lugar la mayor parte de los actos será el Hotel Badajoz Center, situado en la Avda. Téllez Lafuente, s/n.

A continuación destacamos los principales aspectos del programa:

Jueves, 22 de mayo:

18:00 h. Reunión de la Junta Directiva (Hotel Badajoz Center).

Viernes, 23 de mayo:

09:30 h. Reunión del Pleno (Hotel Badajoz Center).

11:00 h. Visita al Centro de ASFACEBA de Badajoz. (c/G. Ramírez Sánchez, 12.)
Salida en autobús desde el hotel y regreso al hotel.

13:30 h. Almuerzo Libre.

17:00 h. **XXIV Asamblea General (Hotel Badajoz Center).**

Acta de apertura: Guillermo Fernández Vara, Presidente de la Junta de Extremadura; Alberto Durán López, Vicepresidente Ejecutivo de la Fundación ONCE; Miguel Celdrán Matute, Alcalde de Badajoz; Mayte Lasala Fernández, Presidente de ASFACE; Valentín Cortés Cabanillas, Presidente de la Diputación de Badajoz y Justo Vila Izquierdo, Presidente de ASFACEBA.

17:30 h. Visita guiada para acompañantes / Café.

Salida en autobús desde el hotel: 17:30h. Regreso al hotel: 20:30h.

21:00 h. Recepción de Bienvenida en la Biblioteca de Extremadura

(Plaza Ibn Marwan, s/n).

Salida en autobús desde el hotel para los asistentes a la asamblea y regreso al hotel.

Sábado, 24 de mayo:

10:00 h. Jornada de Trabajo: "Impacto familiar y participación en las asociaciones". (Hotel Badajoz center).

11:45 h. Café.

13:15 h. Actuación Grupo de Teatro Negro "Conluz" de ASFACEBA.

14:00 h. Cierre Jornada de Trabajo.

14:30 h. Almuerzo (Hotel Badajoz Center).

Tarde libre

21:15 h. Cocktail.

22:00 h. Cena de Hermandad (Hotel Badajoz Center).



Edita



Financia



 JUNTA DE EXTREMADURA
 Consejería de Sanidad y Dependencia

ASPACEBA. Sede Badajoz
c/ Gerardo Ramírez Sánchez, 12
Badajoz, 06011.
Teléfono: 924.22.46.72. Fax: 924.24.02.64
Web: www.aspaceba.org
e-mail: aspaceba@teleline.es

ASPACEBA. Sede Zafra
Bda. Antonio Zoido, s/n. Edif. Sopena, Bloque C -Bajo
Zafra (Badajoz) 06300
Teléfono: 924.56.35.02
E-mail: aspacebazafra@telefonica.net

